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Die Prophezeiung hat sich in Afghanistan erfüllt
Wenn Sie nicht wissen, was angesichts eines Desasters wie in Afghanistan zu tun ist – hier erfahren Sie es.
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Der 11. September war ein Epoche-prägendes Ereignis. Die Welt war live dabei, als 19 islamistische Fanatiker insgesamt 2.977 Menschen ermordeten und Millionen terrorisierten. Amerika zeigte sich
vereint und verkündete seine Entschlossenheit, die radikalen Organisationen und Regierungen zu besiegen, die das unterstützten. Am 7. Oktober 2001, nur 26 Tage nach dem 11. September, begann
dieser Krieg gegen die Taliban in Afghanistan.

Überall wehten amerikanische Flaggen. Amerika fühlte sich stark und es begann gerade, den Krieg gegen den Terror zu führen. Nur die Posaune schrieb, dass „diese Bemühungen vergebens sein
würden“. Warum? „Offen gesagt fehlt es an dem nötigen Willen, das enorme Problem anzugehen!“

Es war eine schmerzliche Vorhersage, aber sie basierte auf dem sicheren Wort der biblischen Prophezeiung.

Zwanzig Jahre später blickt die Welt erneut auf Afghanistan und auf die Taliban, während Amerikas Krieg dort zu Ende geht. Nachdem dieser Krieg Amerika im Verlauf von mehr als 7200 Tagen jeden
Tag 273 Millionen Dollar gekostet hat und es 1036 Wochen lang jede Woche mehr als zwei amerikanische Soldaten verlor, ist der Rückzug dieser Nation ein weiteres epochales Ereignis – ein
Gemisch aus Verrat, Falschheit, Schwäche, Kapitulation und Sinnlosigkeit, das die ganze Welt sehen kann.

Das sind nicht nur schlechte Nachrichten. Dies ist eines der „Zeichen der Zeit“ der biblischen Prophezeiung, und Sie müssen es erkennen!

Indem die Posaune Amerikas Scheitern in Afghanistan vorhersagte, drückte sie einfach die Prophezeiung aus 3. Mose 26, 19 in zeitgemäßen Worten aus, die die modernen Nachkommen des antiken
Israels (hauptsächlich die englischsprachigen Nationen) davor warnt, dass Gott uns für unsere Sünden bestrafen wird, indem Er den Stolz unserer Macht bricht – Macht, die Er uns überhaupt erst
gegeben hat. Und auch die Prophezeiung in Vers 20, die vorrausschauend voraussagt: „Und eure Kraft wird sich umsonst verbrauchen ...“ ( Elberfelder Bibel).

Genau das ist es, was Sie jetzt erleben, wenn Sie sehen, wie bärtige Männer mit Turbanen und Tuniken und abgenutzten Waffen die von den Amerikanern errichteten Einrichtungen in Kabul
einnehmen. Sie erleben die Flüche Gottes. Amerika ist eine verfluchte Nation. Nichts veranschaulicht dies besser als das, was im „Krieg gegen den Terror“ geschieht, während Sie dies lesen. Amerika
hat immer noch Flugzeugträger, schwere Hubschrauber, gut ausgebildetes Personal und Feuerkraft aller Art. Doch wir haben keinen Willen. Unsere beeindruckenden Kriegsgeräte werden zur
Evakuierung und zum Rückzug eingesetzt – oder sie werden tonnenweise zurückgelassen – für die Taliban-Warlords und jeden, der sie nehmen oder kaufen will.

Wir sollten erkennen, dass sich dies so anfühlt, als befänden wir uns in den letzten Minuten der Jahrtausende der menschlichen Zivilisation. Amerikas Wille ist dahin, seine Gesellschaft zerfällt und sein
verbleibender positiver Einfluss auf die Welt verflüchtigt sich.

Dies kann dazu führen, dass Sie sich hilflos und verzweifelt fühlen. Aber es gibt etwas, was Sie tun können.

Derselbe Gott, der Amerika seine Macht gegeben hat und sie nun wieder wegnimmt, sagt uns genau, was wir tun können.

„Seht den Feigenbaum und alle Bäume an: Wenn sie jetzt ausschlagen und ihr seht es, so wisst ihr selber, dass jetzt der Sommer nahe ist. So auch ihr: wenn ihr seht, dass dies alles geschieht, so
wisst, dass das Reich Gottes nahe ist“ (Lukas 21, 29-31).

Jesus Christus sagt uns, dass wir zuerst die Realität erkennen sollen. Die Zeit der menschlichen Zivilisation geht in der Tat zu Ende. Aber das bedeutet auch, dass eine neue Zivilisation kommt: Das
Reich Gottes!

Unser Schöpfer hat uns Zeichen gegeben, die wir so erkennen können, wie wir den Wechsel der Jahreszeiten erkennen können. Christus hat uns in der biblischen Prophetie spezifische Zeichen
gegeben die wir nutzen können, um die Zukunft mit der gleichen Gewissheit zu erkennen. Sie können erkennen, dass das Ende dieses Zeitalters nahe ist, indem Sie auf diese Zeichen achten. Sie
können die Bibel mit den täglichen Nachrichten vergleichen und sehen, wie sich die Prophezeiungen Schritt für Schritt erfüllen.

Christus sagt Ihnen, dass Sie danach Ausschau halten sollen!

Was in den letzten Tagen in Afghanistan geschehen ist, ist erfüllte Prophezeiung. Es ist ein sichtbares Zeichen für Amerikas prophezeiten Verfall und Niedergang. Die am meisten gesegnete Nation
der Weltgeschichte ist jetzt kläglich verflucht! Ist daraus nicht eine Lehre zu ziehen – eine persönliche Lektion?

„Hütet euch aber, dass eure Herzen nicht beschwert werden mit Fressen und Saufen und mit täglichen Sorgen und dieser Tag nicht plötzlich über euch komme wie ein Fallstrick. Denn er wird über alle
kommen, die auf der ganzen Erde wohnen“ (Verse 34 und 35).

Die Prophezeiungen über die Ereignisse, die das Zeitalter des Menschen beenden werden, sind erschreckend – und diese Ereignisse werden viele Menschen völlig unvorbereitet treffen. Das muss
aber nicht auf Sie zutreffen, wenn Sie aufmerksam sind und nicht nur ihre Gewohnheiten beim Verfolgen der Nachrichten ändern, sondern auch Ihr Leben.

„SO SEID ALLEZEIT WACH UND BETET, dass ihr stark werdet, zu ENTFLIEHEN diesem allen, was geschehen soll, und zu stehen vor dem Menschensohn“ (Vers 36).

Dies ist ein direkter Aufruf: Wachet und betet allezeit! Wenn Sie das tun, sagt Gott, können Sie für würdig erachtet werden, dem zu entfliehen, was kommt.

In diesem Moment hoffen zehntausende Amerikaner, Afghanen und andere verzweifelt, der albtraumhaften Herrschaft der Taliban zu entkommen. Sie quetschen sich massenweise in
Transportflugzeuge – drei oder vier Mal so viele wie eigentlich hineinpassen. Manche klammern sich beim Start an die Flugzeuge fest, was an die Menschen erinnert, die sich an die Außenseiten von
Noahs Arche klammerten, als Gott die Sintflut schickte.

Diese Menschen, die verzweifelt zu entkommen versuchen, sind ein ergreifendes Symbol für das, was mit dieser sterbenden Welt zunehmend geschieht. Dieselben präzisen biblischen
Prophezeiungen zeigen, dass die Afghanistan-Krise ein Zeichen für noch schlimmere Krisen ist, die sich ausbreiten, vermehren und die menschliche Zivilisation verschlingen werden, sodass immer
mehr Menschen versuchen werden, sich in Sicherheit zu bringen!

Gott bietet uns Seinen Schutz an. Wie in den Tagen Noahs baut Er ein Werk auf, das den heutigen Zeitgeschehnissen entspricht. Dieses Werk lehrt, so wie Noah es tat, Gottes Prophezeiungen und
Warnungen. Aber die meisten Menschen sind, wie zu Noahs Zeiten, nicht daran interessiert.

Es ist immer noch Zeit – wenn auch nicht mehr lange. Sie können immer noch wachen und beten. Sie können immer noch in Ihrer Bibel die Prophezeiungen überprüfen. Immer noch können Sie „sich
hüten“, Ihr Leben ändern und umkehren – von der menschlichen Natur und den Sünden, die die Katastrophen produzieren, in der Vergangenheit und in der Zukunft – wie die in Afghanistan.

Sie können die Lektion von Afghanistan lernen und die der Geschichte der ganzen menschlichen Zivilisation: Dass alle Versuche der Menschen, uns unabhängig von Gott zu regieren, fatal fehlgeleitet
und völlig verderbt sind! Unsere einzige Hoffnung ist die Etablierung der buchstäblichen Regierung Gottes über alle Völker. Unsere einzige Hoffnung ist, dass „das Reich Gottes nahe herbeigekommen
ist“.

„Habt nicht lieb die Welt noch was in der Welt ist. Wenn jemand die Welt lieb hat, in dem ist nicht die Liebe des Vaters. Denn alles, was in der Welt ist, des Fleisches Lust und der Augen Lust und
hoffärtiges Leben, ist nicht vom Vater, sondern von der Welt. Und die Welt vergeht mit ihrer Lust; wer aber den Willen Gottes tut, der bleibt in Ewigkeit“ (1. Johannes 2, 15-17).

Das ist die Perspektive, die Sie brauchen. Gehen Sie den Weg dieser Welt, die in der Tat auf spektakuläre Weise vergehen wird, oder streben Sie danach, Ihren Willen dem Willen Gottes, dem Gesetz
Gottes und dem Werk Gottes unterzuordnen?

Gottes Werk ist wie ein Flugzeug, das aus dem Katastrophengebiet dieser Welt, ihrer Gesellschaften und ihrer Kriege abhebt. Aber es evakuiert nicht in Schande; vielmehr transportiert es die einzige
Hoffnung der Welt, Gottes Botschaft! Es ist mit einer Mission unterwegs. Wenn Gott Sie ruft (Johannes 6, 44), dann ruft Er Sie, an Bord des Flugzeuges zu gehen – nicht als Flüchtling, sondern als
Besatzung.
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Blicken Sie auf von der Verzweiflung dieser Welt. Blicken Sie auf und beherzigen Sie die Anweisung von Jesus Christus: Wachet und betet allezeit, dass ihr würdig werdet, zu entfliehen und vor Gott
zu stehen.

Fordern Sie Ihre kostenlosen Exemplare von Ein zentrales Zeichen der Endzeit und Wie man betet an.
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https://www.dieposaune.de/literature/products/ein-zentrales-zeichen-der-endzeit
https://www.dieposaune.de/literature/products/wie-man-betet
https://www.dieposaune.de/literature/products/wie-man-betet
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